



## 2019年4月26日(金)～

### 2019年5月23日(木)の活動

#### ○ ドイツ視察

5月4日(土)～12日(日) ドイツ

インダストリー4.0を進めるドイツにおいてオートメーション化や自動運転等の動向や考え方を学ぶことを目的としてドイツ視察を実施し、久和会長、稲垣副会長をはじめ会員企業・大学から20名が参加した。

視察ではフラウンホーファー研究機構、ドイツ産業連盟、在ドイツ日本国大使館、SAP本社、KUKA社などを訪問した。

訪問先ではドイツが官民一体となって取り組んでいるインダストリー4.0の実情と課題、自動運転の研究動向、オートメーションファクトリーの動向などについて情報収集するとともに参加者から熱心な質疑応答が行われた。また首都一極集中ではなく、各地方に産業が分散しているドイツの実情にも触れ、北陸の将来を考える一助となった。(担当:小林)

#### ○ 富山県北陸新幹線対策連絡協議会・北陸新幹線建設促進富山県民協議会合同決起大会

5月17日(金) 富山市

富山第一ホテルにおいて、石井富山県知事をはじめ中川富山県議会議員、森富山市長、久和北経連会長ほか、約230名が参加して開催された。

久和会長はあいさつで、「北陸新幹線の延伸は、北陸と東京・名古屋・大阪など大都市圏との広域経済圏の形成に必要であり、早期に為される必要がある。今秋から猛禽類の調査が開始できるようなスケジュールで環境アセスメントを行えば、2022年度中の事業認可・着工は可能であると考えている。今後も関西経済圏と強く連携し、沿線全体で2030年頃までの一日も早い全線整備に向け取り組んでいく。」と述べた。

(担当:橋本)

#### お知らせ

#### ○ でんさいセミナーの開催

(一社)全国銀行協会の100%出資企業「株式会社全銀電子債権ネットワーク」(通称:でんさいネット)がセミナー(後援:北経連)を開催します。新規ご利用や支払への利用拡大を検討中の方々は、ぜひご参加ください。受講料は無料です。

◆日時:2019年6月21日(金)14:00～16:00

◆場所:金沢商工会議所 ホール

\*詳細・参加申込は下記をご参照ください。

[https://www.densai.net/seminar\\_20190621hokuriku3](https://www.densai.net/seminar_20190621hokuriku3)

【お問合せ】全銀電子債権ネットワーク 担当:岡崎  
電話番号:03-6202-1510(ガイダンス「5」)

#### ○ 北陸新幹線建設促進大会・中央要請

5月21日(火) 東京都

ホテルニューオータニ(東京都)において、沿線各県知事・議会議員、各県選出国會議員、鉄道・運輸機構、関西経済連合会、関西広域連合等約300名が参加して開催された。当連合会からは、久和会長、高木副会長(富山県商工会議所連合会会長)、安宅副会長(石川県商工会議所連合会会頭)が参加した。

久和会長は、「新幹線は北陸の成長戦略の基盤となる最重要インフラであり、北陸三県の一体的発展・日本海国土軸の形成に向けて、2030年頃までの一日も早い大阪までの全線整備が必要である。財源等クリアすべき課題はあるが、2022年度中の事業認可・着工、2030年頃までの一日も早い大阪までの全線開業が実現することを強く要請する。」と北陸経済界を代表し、地元選出国會議員に要請した。

午後からは、各県知事、議会議員、関経連、関西広域連合とともに石井国交大臣、自民党岸田政調会長、稲田副幹事長、加藤総務会長、公明党井上副代表、石田政調会長、佐藤関西方面副本部長、竹内関西方面副本部長、太田北信越方面副本部長、および総務省古賀総務大臣政務官を訪問し、要請活動を行った。(担当:橋本)

#### お知らせ

#### ○ 高度外国人材活用セミナーの開催

外国人材採用・活用の一層の促進を図ることを目的として標記セミナーが開催されます(主催:ジェトロ富山 共催:富山大学・北陸AJEC)。

北陸AJECが行った外国人材の採用・活用に関する調査結果の報告、富山大学の留学生就職支援の取組み、富山県企業の外国人材活用事例などを紹介いたします。

【日時】2019年6月3日(月) 14:00～15:45

【場所】富山国際会議場 2F 特別会議室  
(富山市大手町1-2)

※参加無料

参加申込、詳細についてはジェトロ富山Webサイトの「イベント情報」をご覧ください。

<https://www.jetro.go.jp/jetro/japan/toyama/>